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PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 5 décembre 

2022 à 19 h 00. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

 

Geneviève Savard, soutien tech. et adm. 

Patrick Pinsonneault, directeur 

Michael Champoux, parent 

Nathalie Charest, enseignante 

Julie Bisson, parent 

Marie-Claude Tremblay, parent 

Francis Labbé, parent 

Karine Lapierre, professionnelle  

Elvire Seguy, parent 

Charles Pariseau, parent 

Rasmané Zongo, parent 

Marie-Josée Coulombe, enseignante 

Lily Santerre, élève 

Émilie Frère-Lefebvre, élève 

 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Jean-Thomas Courchesne, parent 

Lysanne Sévigny, enseignante 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Le président accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à  

19 h 05. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Madame Elvire Seguy, appuyé par Madame Nathalie Charest et 

résolu : 

 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 24 octobre 2022 

 

 
Il est proposé par Madame Elvire Seguy appuyé par Madame Karine Lapierre et 

résolu : 

 

QUE le procès-verbal du 24 octobre 2022 soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS-VERBAUX 

 

La direction générale est inquiète sur l’état des terrains de football de tous les 

écoles secondaires. 

 

 

 

5. QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Une dame demande où seront mis les pv et les dates des CÉ 

 

 

 
6. MESSAGES 

 

a. Représentant des élèves :  

 

Lily parle de la non-propreté de l’école. Monsieur Patrick explique la roue des 

ouvriers d’entretien. 

 

 

b. Représentant du comité de parents :  

 

Le 25 mars 23, il va avoir une rencontre de la FCTQ. 

 

Le gala des Bravos s’en vient. Nous avons déjà des noms d’élèves d’envoyés. 
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c. Présidence : 

 

 

 

d. Représentants du personnel : 

 

Beaucoup d’activités à Saint-François. Un calendrier de l’avant est mis en 

place. 

 

e. Représentant de la communauté 

 

 

 

 

 

7. INFORMATIONS DE LA DIRECTION  

 

a. Organisation scolaire : inscription aux vocations 

 

En 2023-2024, le nombre d’inscription est en augmentation. Dont 2 groupes en 

ADS, 2 en SG et  

 

Pour septembre 2023, ça regarde pour être très complexe. Une demande de 6 

classes à été demandées pour l’année prochaine. 

 

b. Rencontres de parents 

 

Nous avons eu la première rencontre de parents. Nous avons une dizaine de 

parents par groupe. Très bien été.  

 

Problématique avec le stationnement, des parents ont restés coincés 

 

c. Soirée des finissants 

 

Nous avons eu la soirée des finissants. Pour cette année, nous allons en avoir 

2. Car nous voulons le faire en finissant l’année scolaire au lieu de mettre ça en 

octobre novembre de l’année d’après. 

 

d. Retour sur le budget 22-23 

 

Pas grands mouvements par rapport à ça. Nous n’avons pas encore eu le 

nombre de poste d’accordées. 
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e. Suivi du personnel – secrétariat et enseignants 

 

Nous avons été touchés beaucoup au secrétariat. Une démission, du 

personnel malade. 

 

Nous avons 2 départs à la retraite à la fin du mois de décembre. 

 

f. Projet éducatif – début du processus 

 

Nous allons commencer bientôt. D’ici la fin du mois de juin, les grands termes 

vont être emportés avec les enseignants. 

 

g. Voyages : bilan des demandes 

 

Il a un voyage à Québec en secondaire 1 qui à été annulé. Pas assez 

d’inscription. 

 

h. Grille matières : début des consultations et des enjeux 

 

A chaque année en janvier la grille-matière va être présentée au CÉ pour 

adoption.  

 

8. Fondation (INFORMATION) 

 

 

 

9. DEMANDE D’AUTORISATION : SOLLICITATION (ADOPTION) 

Aucune demande 

 

 

10. DEMANDE D’ACCEPTATION DE DONS (approbation) 

 

 

 

11. FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS (adoption) 
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12. DÉROGATION 

 

Monsieur Patrick Pinsonneault fait la présentation du tableau des dérogations. 

 

Il est proposé par Madame Karine Lapierre appuyé par Monsieur Francis Labbé 

et résolu  

 

 QUE les dérogations soient approuvées tel que déposé. 

 

APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

 

 

13. AFFAIRES NOUVELLES 

 

a) Palestre 

 

4 nouveaux paniers vont être installées 

 

b) Gymnase 

 

Faire la réparation du trou dans le gymnase. 

 

Nous allons diminuer la location du gymnase l’an prochain, pour pouvoir le 

libérer pour nos équipes sportives. 

 

Tableau pour le 24 secondes. 

 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par Madame Geneviève Savard, et appuyé par Madame Nathalie 

Charest et résolu : 

 

QUE la séance soit levée à 20 h 24. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 
_________________________                           ______________________________ 

Michael Champoux, président                         Patrick Pinsonneault, directeur 
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